



## 力カニ農場の近況

五月二十六日から六月九日まで力カニ農場へ行ってきました。農場の近況をお知らせします。

### ◆イチゴ

本年二月、四月にカカニ一帯に霜が降り、被害を受けました。また五月は例年になく雨が多く果実が腐敗し、早目の収穫打ち切りとなりました。(五月の雨量三三四四・平均比一四〇四)このため、今秋にむけての育苗が始まっています。

ボリボリトランナ

「ツル」にできる子苗を植えつける作業です。販売用を含め、約二万本の苗を養

成します。この作業は六月中ごろまで続き、その後生育状況を見ながらランナ切り、下葉や花蕾つみ等

八十九月の定植にむけて育苗作業が続きます。

本年はマルチ栽培の試験を行ないます。黒ボリフィルムで土壤面を被覆する

と、雑草が防止でき地温も上昇、生育が促進します。

### ◆キウイフルーツ

試作の結果、有望との結

論に達し、本年二月に種作りを行ないました。二十ほどに張り終り、取り組み体制が整いました。昨年までのやや手抜き状態から欠株の補植もすみ、除草や

一船管理もよく、現地の意

用やリサイクルなどの環境

保全に万全の配慮をしま

しました。当時は日本の經

済も又国民の心も荒んでお

りましたが、教育によりある程度安定し、昭和五十五年修学校法に基づき専門

学校の許可を得「三重経済

協力団(ジャイチ)」の皆様

とお会いすることができます。

した。数年前、バンコクにトネリコに同うことができました。子供達にお会いできました。

安井 将・みすゞ

専門学校

見ることが出

きました。その前にし、子供達に、よ

く学び、よく働いて、よき

ネバール人になって頑く為

に私は何をさせたいたら

姿を見、私にとりまして

す。面積の増加とともに価格下落が問題ですが、①牛果

(六十九月)乾季(十一月)の低温流通システムの研究、試行②輸出への取り組み③ジャム加工品の品質向上④ジュース加工の研究など、日本、ネバール

の関係者一丸となって取り組んでいます。

### ●国際協力事業団( JICA )

A) 畜産プロジェクトもカ

トマンド・近郊キルティブ

ルで試験をしており、マン

支配人、ラクバ農場長と訪

問、情報交換してきました。

ネバール版の栽培指針を組

み立てた必要性を感じてき

ました。

現地は標高一九〇〇mで

欠株の補植もすみ、除草や

一船管理もよく、現地の意

用やリサイクルなどの環境

保全に万全の配慮をしま

しました。当時は日本の經

済も又国民の心も荒んでお

りましたが、教育によりある程度安定し、昭和五十五年修学校法に基づき専門

学校の許可を得「三重経済



子田より「ホット受け」の状況、根づくまで資金を固定する。

### ◆ヒル、姉、ジユカ

今回の訪問では悪質な敵にありました。ヒルです。

「ネバール湖でジユカ」雨季の始まりとともに降って湧いたように大発生です。十日、一日の訪問時は乾季でおらず、初体験でした。

直を吸う前は楊枝ほどの黒く細長い形ですが、気づかないうちに体に吸いつき、遠慮なく直を吸い、丸々と太ったナメクジのようになると浮れます。

気がついて体からはがそらうとしても離れず、無理に離が始まっています。

地域一帯に多い春まきのネンドウ、インゲンは収穫が始まっています。

はしていませんが、あちこちで大根洗い、出荷風景が見え始め、これから大量に出来わります。

みの早生大根は農場で栽培はがすとヒルの頭が人体に残り離れます。直が伸び止まらず、一時間ぐらいかかる事もあります。見つけたらあわててタバコやライターの火を近づけ難します。

あまり痛くないので、わからず厄介です。動きが活発で、尺取り虫のようになります。

からず厄介です。動きが活発で、尺取り虫のようになります。

あまり痛くないので、わからず厄介です。動きが活

発で、尺取り虫のようになります。

あまり痛くないので、わ

からず厄介です。動きが活

発で、尺取り虫のようにな

ります。

あまり痛くないので、わ

からず厄介です。動きが活

発で、尺取り虫のようにな



